

mazières-en-gâtine

Les Gali'Lutins soutiennent La Galipote

Une nouvelle association s'est constituée il y a quelques mois. Elle était représentée à la fête de fin d'année du centre équestre La Galipote. Elle porte un nom révélateur : Les Gali'Lutins.

Déjà une dizaine de membres et une cinquantaine d'adhérents. Ces « lutins », cavaliers, parents, amis... ont décidé de se mobiliser pour améliorer la vie du centre équestre et de son public. Il s'agit d'accompagner Laure Schreiber, monitrice et propriétaire du centre accueillant une trentaine de chevaux et poneys sur 7 ha, dans les nombreuses tâches qui sont les siennes et qu'elle assume avec passion. Comment ? En collaborant à l'organisation de chantiers participatifs (aménagement des extérieurs pour plus de confort, aide à l'entretien des haies...), en récoltant des fonds pour valoriser le club, en participant à la communication et à la promotion du « petit » mais néanmoins dynamique club maziérois.

« Tout le monde est le bienvenu »
« C'est vraiment une aide pour moi. Je me sens soutenue et cela nous permettra de proposer des sorties aux cavaliers », expli-



Les Gali'Lutins seront présents le samedi 2 septembre de 10 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 17 h 30 lors de la journée d'inscriptions de rentrée. (Photo NR)

que la propriétaire, soucieuse du bien-être de tous et très attachée à ses valeurs quant au soin à apporter aux chevaux, aux poneys et à l'environnement dans lequel ils évoluent. *« Tout le monde est le bienvenu au sein de l'association ! C'est un club familial où on se sent bien »,* partage Alexandra Rouvreau.

La présidente est entourée de Virginie Gaychet, trésorière, Magali Timothée, secrétaire, Alexandre Schreiber, trésorier adjoint et Coline Blouet-Pelletier, secrétaire adjointe au sein du bureau. Ensemble, ils se réjouissent de ces débuts prometteurs.

Contact : galilutins@gmail.com